

Summer Camp! キャンプ 去年も行きました!! 2nd

The

理

科

部 通

刊 通

15 信 号

VOL. 6

発行者.

後川

江島

VOL. 5

今回のオマケ

せんせん。今年、ねむねむたので、今度はなまくねようと思えます。

9月12日は、何の日? by某Jell

1日目の行動は?!

<1人1人の感想> //

生徒が先にキャンプをする場所へ行き、テントを貼って、先生を待っていた。(道に迷い、大変だった)そして、先生が来たら頃に、夕食の準備を始め、暗くなったら頃に食べ始めた。あとで、夕食が良い、渡辺先生たちが来た。(道に迷ったからです。)そして、

りりりりやつて、まもだめしをい、あとは各自自由。(3年の子は、寝て、他の人はさわいでいた。) 1:00ぐらいにやめた。(3年)

2日目の行動は?!

4:30~5:00の間に起き、広倉にある『鬼のから牛』に登った。ズボンにつゆがつき、でけ(?)にならなかった。(朝日はもう昇っていた)帰ってきてから、朝食を食べ、また、昼食を自分で作った。そして、準備ができたらこに、出発。

階段台の $\frac{1}{2}$ ~ $\frac{2}{3}$ を歩きました。(みんな、バテていた)昼食は山の上でした。(帰りに、今山には、大きな荷物を4つ持たれたが、かんぱった。)そして、二コをかいただけ、解散。また、広倉へ帰る人は、荷物を披帶で、大変な思いをした。END

<ひと言> 二つだけ過酷なキャンプに耐えたのだから、文化祭は全力で、かんぱうう!

2学期から、文化祭に向けて、かんぱうました。去年のように、夜遅くまで残らなくていいように、早めにとりかかりました。さて、今年は、何をやさんでしまうか?! せんせんも、そろそろ考えておいて下さい。また、体育祭「部活のリレー」は、どうしましょう……!!! やべり全部、1年生におまかせいたします。(Fight...!!)

藤岡: す、ニイと暑ね、た。歩きすぎつづかれたけど、食事の量(?)もまちんとござた。

梅北 X4ヶX千カ夫なれた
11-33m-
(ハピコウ)

三島: 今までキャンプの中で一番きつかったとと思う。だけでも分楽しかったので、良がった。

後川: とても疲れました。
でも去年のキャンプに比べれば、よかったですと思いま
す。自分たちで作ったのは暑

木原 暑くてきつても
大変…でも、自分の仕事はきちんとこなせたし、今度のキャンプの中で一番楽

今山 足が痛くな
た。帰りだけのど
ががわいたのど
ニュース(50ml)5本も飲んだ。
とにかくやれた!

井上 ねむねむたので
2日目がとても
きつかった。

船津 夕食を作った時、あまり手伝えなくて悪かったです。
早くキャンプになれたいです

星子 私にとって部活の初めてのキャンプで
せんせん。今年、ねむねむたので、今度はなまくねようと思えます。

木廣 とてもきつかったです。暑かったです。
でも、いろんな植物や風景が見れてよかったです。
できつかった…。

水島 teacher.
皆さん、お水をお薬しかった
様です。睡眠不足か
翌日の行動に影響した人がいた。

熊信 途中で帰ったの
でよく分からなか
た。

林先生 すごくおいしいバーべ
キューでした。
キモだめしも楽しかった

川川 teacher
コメントをもらえませんでした、すみません

別府朱里
梅北君、お世話を
なりました。

長崎川川
いろいろしてくれて、
ありかとう。
とても楽しかったです。

渡辺 teacher
いつも苦労して行、辛かいが
ありました。(道に迷った) 私の準備
は夏の生活に適していないと
思いました。夏の思い出に残りました。

先生たちから一言。

部活打振りー、今年
もアッと言わせました。
文化祭、今年も
ア————とおせまつ